



Farbenspiel von Kinderhand

„Farbenspiel von Kinderhand“ heißt eine Ausstellung im Sitzungssaal des Rathauses. Begeisterte Kinder- und Pädagoginnen des Gemeindekindergartens „Johannes A. Wunder“ hatten sich mit den Kindern auf eine kreative Entdeckungsreise gemacht: Leuchtende Acrylfarben, Stoffe, Malerrollen, verschiedene Farbtuben, Kreppband, Stempel kamen zum Einsatz für die zum Teil großflächigen Werke. Vernissage ist am Montag, 1. Dezember, um 16 Uhr.

Category

1. Allgemein

Date

24/01/2026

Date Created

23/11/2025